

El hombre desesperado

Hombre fuiste guerrillero,
no hiciste caso de Dios,
y pusiste esa línea,
la frontera se llamó.

Si le llamamos frontera,
a esa separación,
tu no puedes recordar,
lo que significa amor.

Esos sabios nucleares,
que piensan en deshacer,
en matar al mundo entero,
y quedarse en el poder.

Yo he conocido a los hombres,
sabios con conocimiento,
para derribar la tierra,
y también el firmamento.

Ahora vienen los hombres,
haciéndose la partida,
y troceando la tierra,
cada uno a su medida.

Si el mundo fue cielo y tierra,
y el sol le dio su calor,
las fuentes y ríos son venas,
que no tienen partición.

El hombre desesperado,
verdugos de la inocencia,
queréis libertad y traición,
pero no tenéis conciencia.

No te tengas por valiente,
tente por un gran traidor,
porque matas a los hombres,
sin tenerles compasión.

Eres hombre poderoso,
tus traiciones pagaras,
quieres dominar al mundo,
y a ti te dominaran.

El mundo mal repartido,
cuanto tirano y burgués,
unos con tantos millones,
y otro sin poder comer.

Hombres sinceros leales,
y vivir con lealtad,
no traicionéis a la tierra,
que allí tenéis que pagar.

T.Q.A.